



Pièces	2 Pièces
Superficie	26 m²
Référence	1896
Prix	143 000 €

Vence

Appartement à vendre (06140)

Dans une résidence sécurisée avec piscine, terrain de pétanque et gardien, secteur SUD de Vence, proche des commodités (boulangerie et pharmacie), des écoles et des bus (scolaire et navette gratuite pour la ville). Petite maisonnette avec terrasse et jardinet de 26,10 m2 habitable (17,80 m2 carrez), avec un stationnement privé. Séjour avec placard, cuisine ouverte avec îlot central, salle d'eau WC et mezzanine à l'étage. Idéal pour un investissement locatif ou un premier achat. Charges annuelles : 917 EUR - Copropriété de 128 lots. Estimation des Dépenses énergétiques du logement (2021) : ...

In a secure residence with swimming pool, pétanque court and caretaker, south sector of Vence, close to amenities (bakery and pharmacy), schools and buses (school and free shuttle to the city). Small house with terrace and garden of 26.10 m2 (17.80 m2 carrez), with private parking. Living room with cupboard, open kitchen with central island, bathroom wc and mezzanine upstairs. Ideal for a rental investment or a first purchase. Yearly charges: eur917 - co-ownership of 128 lots. Estimated housing energy expenditure (2021): between eur360 and eur550. Information on the risks to which this ...

VENCE IMMO

6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr